

CONSEIL MUNICIPAL
ce jeudi 14 décembre 2023, à 17h30
Hôtel de ville

Dumbéa, le 13 décembre 2023

Dix-sept délibérations sont à l'ordre du jour de la séance de ce jeudi 14 décembre, dont plusieurs conventions avec l'État, la province Sud et l'Ademe, ainsi que l'installation d'une nouvelle conseillère municipale et la projection de trois courts-métrages réalisés cette année par des écoles de Dumbéa dans le cadre du dispositif municipal d'éducation artistique et culturelle « Ça clap' à Dumbéa ».

Juanita Vernier Laven, nouvelle conseillère municipale

Par un courrier en date du 28 novembre dernier, Courtney Eguelmy, élue du groupe « Dumbéa, intègre ! », a démissionné de son poste de conseillère municipale. La suivante de la liste « Pour une ville à votre image », Juanita Vernier Laven, lui succède donc. Retraitée, mariée et maman d'un garçon, Mme Laven est dumbéenne depuis 30 ans. Ravie de devenir conseillère municipale pour « *aider à améliorer le cadre de vie des Dumbéens* », elle rejoint le groupe de la majorité.

Prévention de la délinquance : une volonté partagée de Dumbéa et de la province Sud

Par la mise en œuvre d'une nouvelle convention pour l'année 2023, la province Sud vient d'accepter de poursuivre sa collaboration avec la Ville de Dumbéa afin de garantir la sécurité et la tranquillité publique des biens et des personnes sur la commune, à hauteur de 35 millions de francs.

Poursuite du plan pour la jeunesse de Dumbéa

L'État s'est engagé à soutenir la politique de la Ville de Dumbéa dans la poursuite de son plan jeunesse, à hauteur de plus de 137 millions de francs, afin d'accompagner et d'encadrer les jeunes de la commune, notamment par des actions éducatives, culturelles, sportives et de prévention.

Tri des déchets : pour une ville toujours plus durable

Après la construction d'un Quai d'Apport Volontaire (QAV) dans le nord de la commune en 2018 et la mise en place d'une collecte sélective en porte à porte depuis 2022, la Ville de Dumbéa souhaite garantir un tri optimal des déchets par la réalisation d'une seconde déchèterie dans le sud et la réalisation d'un schéma directeur sur les grandes orientations stratégiques pour la gestion des déchets sur son territoire. Ces projets s'élèvent à près de 170 millions de francs en partenariat avec l'Ademe et la province Sud.

Pièce jointe : OJ CM du 14 décembre 2023

Contact presse

Service communication

Tél. : 41 40 22 / communication@ville-dumbea.nc